

14 juin 2007 -09:05

Le Ministre De Gucht condamne l'attentat à Samarra

Le Ministre De Gucht condamne l'attentat à Samarra

Le Ministre De Gucht condamne l'attentat à Samarra

Le Ministre des Affaires étrangères, Karel DE GUCHT, condamne avec force le nouvel attentat qui a frappé le mausolée des imams Al-Adi et Al-Askari à Samarra le mercredi 13 juin 2007 en début de matinée, infligeant d'importants dégâts à ses deux minarets. De même que l'attentat perpétré contre ce mausolée le 23 février 2006, il s'agit indubitablement d'une tentative de faire dérailler le processus politique en cours en Irak et d'attiser davantage encore les violences sectaires. Le Ministre DE GUCHT en appelle aux autorités politiques et religieuses irakiennes pour prévenir les actes de représailles que l'attentat de ce 13 juin est susceptible de provoquer. Si les auteurs de cet attentat doivent être retrouvés et traduits en justice, il ne saurait être question de cautionner le cycle des violences et vengeances interconfessionnelles. Au contraire, tous les Irakiens doivent travailler de concert à la réconciliation nationale et à la reconstruction du pays.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération  
au Développement - Service de presse (P&C/P)  
Rue des Petits Carmes 15  
1000 Bruxelles  
Belgique  
+32 2 501 81 11  
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie  
Porte-parole  
+32 477 40 32 12  
[Karl.Lagatie@diplobel.fed.be](mailto:Karl.Lagatie@diplobel.fed.be)

Arnaud Gaspart  
Porte-parole adjointe  
+32 2 501 87 66  
[Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be](mailto:Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be)